

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa minat siswa ekstrakurikuler olahraga bola voli di SMA Sekecamatan Samalantan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Minat seluruh siswa putra ekstrakurikuler olahraga bola voli yang terdiri dari 17 siswa putra memperoleh kriteria sangat baik sebanyak 1 siswa putra (6%), kriteria baik 8 siswa putra (47%), kriteria cukup sebanyak 4 siswa (24%) kriteria kurang 3 siswa putra (18%) dan kriteria sangat kurang 1 siswa putra (6%). Maka dapat di jelaskan minat seluruh siswa putra dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli si SMA Sekecamatan Samalantan Sebagian besar pada kategori Baik sebesar 47%.
2. Minat seluruh siswa putri ekstrakurikuler olahraga bola voli yang terdiri dari 17 siswa putri memperoleh kriteria sangat baik sebanyak 0 siswa putri (0%), kriteria baik 10 siswa putri (59%), kriteria cukup sebanyak 2 siswa putri (12%) kriteria kurang 3 siswa putri (18%) dan kriteria sangat kurang 2 siswa putri (12%). Maka dapat dijelaskan minat seluruh siswa putri dalam mengikuti ekstrakurikuler bola voli si SMA Sekecamatan Samalantan Sebagian besar pada kategori Baik sebesar 59%
3. Minat seluruh siswa putra dan putri terhadap ekstrakurikuler olahraga bola voli yang terdiri dari 34 siswa memperoleh sangat baik 0%, diikuti pada kategori baik sebesar 41%, kemudian kategori cukup sebesar 24%, kategori kurang 24%. Dan kategori sangat kurang 12% Hasil penelitian tersebut dapat diartikan bahwa minat siswa cenderung Baik, karena presentase paling tinggi didominasi pada kategori Baik dengan angka 41%. Dalam pengambilan data pada penelitian ini ditentukan dari beberapa faktor, yaitu faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik. Indikator dalam faktor intrinsik meliputi perhatian, perasaan senang dan kegiatan. Sedangkan untuk faktor ekstrinsik meliputi pelatih, fasilitas, keluarga dan lingkungan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas maka saran yang dapat peneliti berikan antara lain:

1. Bagi siswa putra dan putri hasil penelitian ini diharapkan dapat meningkatkan minat ekstrakurikuler olahraga khususnya bola voli, sehingga siswa dapat mengharumkan nama sekolah dengan prestasi olahraga tersebut.
2. Bagi sekolah hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai suatu informasi bagi para guru guna mengadakan suatu perubahan yang bersifat inovatif dalam melaksanakan kegiatan ekstrakurikuler olahraga bola voli.
3. Bagi guru disarankan kepada guru penjas, agar lebih memantau dalam ekstrakurikuler baik perkembangan dan kendala-kendala yang di hadapi dalam pelaksanaan ekstrakurikuler.